



INTERVENCIONES FUERON EXITOSAS EN EL RECINTO VIÑAMARINO.

Hospital Fricke realiza trasplante renal y cardíaco

SALUD. *Pacientes destacan la segunda oportunidad de vida que obtuvieron.*

Un nombre nacido en las Islas Mauricio y un ciudadano de Haití tuvieron una nueva oportunidad en la vida tras recibir nuevos órganos, luego de una rápida intervención de los equipos médicos del hospital Gustavo Fricke.

Se trata de Kris Lebrasse de 49 años, nacido en Islas Mauricio y residente desde hace 12 años en Chile, y Daniel Provence, de 31 años, de nacionalidad haitiana y quien desde 2021 es paciente del recinto viñamarino. Ambos recibieron la visita de la directora del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Pectorca, Andrea Quiero, quien destacó la labor de los equipos de salud, afirmando que "nada es casual, los niveles de especialización y de innovación que este equipo desarrolla en esta noble labor de mantener vivos con esperanzas a personas que son parte de familias y de comunidades a través del trasplante, cuidado y acompañamiento para una mejor vida, es una tremenda oportunidad que el equipo de especialistas del hospital Gustavo Fricke ha desarrollado virtuosamente".

TRASPLANTE DE URGENCIA

Kris Lebrasse, viudo de una chilena y con tres hijos, vive en Reco, Viña del Mar. Con diagnóstico de cardiopatía coronaria en fase dilatada, estuvo dos meses hospitalizado y tras la generosa donación de la familia de un paciente, se encuentra con un nuevo corazón y recuperándose. Agradeciendo la labor clínica, reconoce que "yo estoy empezando mi segundo siglo de vida,

"Es una tremenda oportunidad que el equipo de especialistas del hospital Fricke ha desarrollado virtuosamente".

Andrea Quiero
Directora SSVQP

pero el primer siglo no fue tan saludable, voy a decir, en el modo de vida. Es por eso que me pasó toda esa cosa, fumaba harito y todo. Pero no, ya es una oportunidad que no hay que desear, así que vamos con todo".

El cirujano a cargo de su intervención, el doctor Pablo Ibáñez, que completó su tercer trasplante realizado, destacó al personal a cargo del procedimiento, que "es un equipo gigante de personas, anestesiastas, técnicos, nuestra arsenalera y el proceso habitualmente parte lógicamente con nuestros pacientes que requieren el trasplante y el aviso que puede ser en cualquier momento".

CON NUEVO RIÑÓN

Daniel Provence, con seis años residiendo en el país, esperaba desde hace dos años un riñón. "Ahora estamos listos, gracias a Dios. Siempre hay que cuidar algo que es raro", afirma. Si bien ya no tendrá que dializarse tres veces a la semana, deberá cuidarse toda la vida.

La doctora Karime Valdés aclara que Daniel tendrá un seguimiento cercano para evitar cualquier posible complicación de todo paciente inmunosuprimido.

CS